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Ce samedi 25 juin s’est très bien passé. Les  retours quant à 

l’organisation sont tous positifs. Merci ! 

 

De nombreux points ont été abordés, je propose de revenir sur 

l’essentiel puisque, bien entendu, chacun de nous a déjà 

scrupuleusement noté les détails. 
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Votre président vous a rappelé l’importance de chacun au sein du 

club, pas seulement les membres du conseil d’administration et 

bureau, c’est pourquoi chaque personne a un rôle à jouer. 

 

 

Actuellement nous comptons 119 licenciés et 31 sympathisants.  

Emile a adressé un grand et très sincère MERCI  aux adhérents qui 

ont repris leur adhésion, en ces temps perturbés, pour soutenir leur 

club, ainsi qu’à celles et ceux qui sont venus jouer régulièrement. 

Nous avons observé un nombre d’inscrits similaires aux années 

précédentes mais une fréquentation moindre aux tournois de 

régularité. 

Aujourd’hui tous les clubs connaissent une baisse d’activité, à l’Aunis 

nous sommes passés de 12,8 à 8 tables. Nous constatons une reprise 

progressive post covid sans retrouver pour autant notre activité de 

l’année 2019/2020. 

La mise en place des tournois sur Real Bridge ainsi que la 

fréquentation sur BBO, les nouvelles habitudes comme le bridge de 

salon, autant d’événements qui ont entraîné pour certains clubs une 

chute phénoménale, dont la fermeture de quelques-uns. Ce problème 

se répercute même au niveau national. Réjouissons-nous, nous ne 

faisons pas partie des plus concernés. 
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Pour que le club retrouve son équilibre financier il faudrait que dans 

l’année, chaque joueur vienne 3 fois de plus qu’à son habitude. C’est 

sans doute faisable, trois fois réparties sur l’année, je vous laisse 

calculer !!!!  

En conclusion, voici la phrase de votre président : 

Ne vous demandez pas : qu’est-ce-que le club peut 

faire pour nous Mais : que pouvons-nous faire pour le 

club ! 
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Nous n’avons pas eu recours au vote, nous avons tenu compte de  vos 

souhaits exprimés à différentes occasion ! 

C’est pourquoi nous adressons un au revoir au Trophée Marcel Colin. 

Remercions Philippe Bedard qui s’est chargé, cette année, de 

l’organisation. Il a parfaitement assumé, bien que les conditions ne lui 

aient pas été  favorables : 

 pandémie entravant la convivialité des repas partagés 

  Cas contacts  

 Contaminations qui ont mis certaines équipes à mal, etc. 

Outre ce virus, les contraintes de dates sur une période relativement 

longue, ont fini de décourager les plus impliqués. 

Adieu Marcel, tu vas être remplacé par le « Chemin de fer », tournoi 

spécial qui se joue en équipe de 4. D’un tournoi à l’autre les équipes ne 

sont pas fixes, elles sont libres de changer au gré de leur humeur du 

moment… 

Le sujet sera développé plus longuement en temps voulu. 
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Globalement la participation aux compétitions était de 56 à 57% puis 

de 43% et maintenant 33%. 

Pour chaque saison en cours des carnets sont mis à disposition des 

clubs. Les bridgeurs plus aguerris sont familiarisés avec la 

présentation ce qui facilite leurs recherches, quelle compétition 

choisir, par paire, par équipe, quel niveau, etc. Pour les moins 

expérimentés ce n’est pas évident, il ne faut pas renoncer pour 

autant. Si vous êtes intéressés mais que vous n’arrivez pas à vous y 

retrouver, rapprochez-vous d’Emile, de Michèle, ou d’un joueur plus 

ancien pour vous renseigner. 

Cette année la coupe du comité a été gagnée par l’équipe de Colette 

Cot dont : Nicole Hesse, Jean-Christophe Marie et Marie-Dominique 

Babonneau. 
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Le samedi 02 juillet, plusieurs joueurs ont participé à l’animation qui a 

eu lieu dans la galerie marchande du super U à Beaulieu. À tour de 

rôle ils ont assuré la permanence des différents créneaux horaires, 

de 10H à 17h30. 

L’objectif était la découverte du bridge évidemment, via une courte 

initiation au mini bridge (Emile et Michèle se sont chargés de nous 

expliquer avant de quoi il retourne) puis faire connaître le club pour 

les éventuels intéressés.  

 

Il y a eu des timides, des hostiles, des curieux, et de rares inspirés 

mais quand même ! Ce genre d’animation attire rarement pléthore de 

candidats, malgré tout, nous sommes satisfaits de l’organisation qui a 

demandé une incontestable préparation, bravo à ceux qui ont fait le 

nécessaire, c’était réussi. 

 

C’est triste faut toujours lui 

rappeler c’ qui s’est passé ou 

c’qui va s’passer ! y ment quand 

y dit qui s’en souvient ! 
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À celles et ceux qui sont venus participer à cette journée, cela nous a 

permis de faire une table voire deux tables de  joueurs et d’attirer 

ainsi quelques regards. Les membres du conseil d’administration et du 

bureau n’ont pas eu besoin, de ce fait, d’être mobilisés la journée 

entière, la relève a été assurée, nous avons beaucoup apprécié.  

Sincèrement je pense que chacun a passé un agréable moment. Nous 

étions heureux de nous retrouver dans un cadre inhabituel, animés 

par la passion de ce jeu fabuleux et l’envie de faire de nouveaux 

adeptes. 

 

 

 

 

Je vous livre un petit aperçu  

 

 

 

 

 

 

Allez à la 

page 

suivante ! 
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Nous avons profité de l’occasion pour relooker notre carte de visite, 

elle commençait sérieusement à dater ! 
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Là il s’agissait de ce qui s’est passé mais quoi de neuf à venir ? Peut-

être vous en souvenez-vous ? Déjà dans les starting blocks, vous avez 

la ferme intention d’y participer bien sûr ! Mais à quoi se disent 

certains ? Si, si, j’en suis sûre, je crois même les entendre. 

 

 

 

 

Dans la précédente gazette il était question de la mise en place d’un 

tournoi le mercredi soir à 20h. Cela permet de ne pas mobiliser des 

après-midi où le beau temps nous invite à la balade, sans délaisser le 

bridge pour autant. Tout le monde y trouve son compte.  

Michèle arbitrera ces soirées, elle espère que “ses petits et ses plus 

grands” seront présents au rendez-vous. 

 

 

 

 

 

 

Ben oui quoi, j’ai 

tournoi de 20h à 

23h ce mercredi 

06 juillet, j’y 

cours. 
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Important : 

 

 Pas de joker pendant les mois d’été juillet et août 

 Le club sera fermé le jeudi 14 juillet et le lundi 

15 août 

 Il reste deux places pour le voyage à Alvignac 

 Augmentation de la licence par le FFB à 34€ 
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Loi27.L’enchère insuffisante.      

S
 

        O       N       E 

1SA   2      2 

Nord n’a pas vu 2 et voulait faire un texas. 

Tout d’abord, avant que Nord ne retire son enchère, sachez que Est peut 

l’accepter et faire une enchère à partir de 2. 

Il peut cue-bidder en disant 2 ou fitter en disant 2. Nord n’a donc pas à 

enlever son enchère pour en produire une autre. Il faut appeler l’arbitre ! 

 

 Si l’enchère est acceptée, les enchères continuent normalement mais si 

l’enchère est refusée (par Est ici), l’enchère insuffisante est remplacée par 

l'enchère suffisante la moins forte spécifiant la même dénomination que 

celle de la déclaration retirée et les annonces continuent sans autre 

conséquence.  

La paire NS joue le rubensohl
* 

suivant : 

3 = 5
+

cartes   sans arrêt  

3 = 5
+

cartes  et arrêt  
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Les annonces continuent sans autre conséquence. 

 

         Par contre, si Nord remplace son enchère par  3SA, l’enchère n’est pas 

comparable et son partenaire Sud devra passer tout le reste des enchères. 

 

En cas de problème : une seule solution : appelez l’arbitre ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aujourd’hui  y’a un p’tit 

plus !!! 
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Les problèmes de succession sont le lot de tout le monde durant son existence. 

Beaucoup de gens pensent qu’après 75 ans, il n’y a plus rien à faire ! 

Jusqu’à présent, il m’avait paru inopportun de vous proposer une information 

sur ce sujet car on n’aurait pu me reprocher un conflit d’intérêts. 

J’ai quitté mon travail le lundi 27 juin et j’ai proposé au conseil d’administration 

de vous proposer une information sur ce sujet à la rentrée. 

Nous aimerions connaître votre avis pour savoir si vous seriez intéressé ou si 

vous pensez que cela n’a rien à faire dans un club de bridge. 

N’hésitez pas à vous exprimer (emilebecam@gmail.com) car nous voulons vous 

apporter des offres nouvelles et non vous imposer des contraintes futures. 

 

 

INFO DE DERNIERE MINUTE (conseil régional du 

comité du 2 juillet). 

La FFB augmente les licences à 34 euros. 

mailto:emilebecam@gmail.com
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Ces douces pensées sont adressées à Jacqueline Bouy, nous 

souhaitons qu’elle trouve auprès des siens tout le réconfort dont elle 

a besoin, nous lui assurons toute notre sympathie. 
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Récapitulons. 

 Assemblée générale 

 Marcel Colin 

 Compétitions 

 Manifestation du samedi 02 juillet  

 Tournoi du mercredi soir 20h/23h 

 Infos importantes 

 Rubrique du président 

 Petit plus du président 

 Douces pensées 
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